

令和3年度1学期終業式 園長式のことば

皆さん、おはようございます。

今日で、1学期が終わりです。1年間を3つの学期に分けて、そのうちの 하나가終わります。

皆さんにとって、幼稚園での生活はどうでしたか。楽しかったですか。園長先生はとっても楽しかったですよ。皆さんは、今日までよく頑張り、先生方が考えているように、育ってくれました。

ありがとう。

ここで、学年ごとにお話をします。

まず、うさぎ組の皆さん。

入園したばかりのときは、いっぱい泣いていましたね。大好きなママと離れて、幼稚園での生活が嫌だったんでしょうね。こわいとか心配とかがあったんでしょうね。それが、今では笑顔で幼稚園生活をしています。とても素晴らしいことです。

うさぎ組からは、元気な歌声がいっぱい聞こえてきます。歌もお上手ですね。

また、お友達と仲良く遊ぶことができるようになりましたね。お部屋でもお外でも、元気に遊ぶことができますね。とてもよいことです。いっぱい育ってくれました。ありがとう。

次に、ぱんだ組の皆さん

はじめおとなしかった皆さんは、日に日に元気が出てきました。先生のピアノに合わせてきれいな歌声も聞こえてきますね。「いか、かに、ちょうしんあんこう」が聞こえると園長先生はぱんだ組の前に行って歌を聞きました。幼稚園っていいなあと思いました。

また、心のやさしい子が多く、お友達や先生方とも仲よく生活していましたね。笑顔もとってもかわいかったですよ。いっぱい育ってくれました。ありがとう。

そして、きりん組の皆さん

一人一人が自分を出して、元気に生活していました。そのため、時にはけんかすることもありましたね。それでもけんかした後は、先生にも手伝ってもらったりして仲直りして、また、仲良く遊んでいました。仲直りできるっていうのは、とても大切なことなんです。そこには思いやりがあるからです。

また、英語でも論語でもどンドン学んで、すごいなあと思いました。幼稚園でもやればできるってことを教えてくれましたね。

さらに、行事ではいつも中心になり、幼稚園を引っ張ってくれました。特に、夏祭りでのお神輿のかけがえと練り歩きは、とても素晴らしかったですよ。年長さんを見て、年中さん、年少さんもとても頑張りました。こういう姿こそ、リーダーというのですね。

いっぱい育ってくれました。同時にいっぱい育ててくれました。ありがとう。

さて皆さん、明日から42日間の夏休みです。去年より10日も多いのです。何をしますか。大切なことは、正しい生活をするということです。例えば、起きる時間や寝る時間を決める。朝・昼・夕ご飯をしっかり食べる。プール、パズル、本を読む、オリンピックやパラリンピックを見るものいいですね。おうちですることを決めておきましょう。また、預かり保育を希望している人は、休まずに来るようにしましょう。

それと交通事故にはくれぐれも注意してくださいね。飛び出しはダメですよ。「右良し、左良し、右良し」で手をあげてくださいね。

最後に、今日まで頑張ってくれた桜ヶ丘幼稚園の皆さん、ありがとうございました。また元気に会いましょう。以上で終業式のことばとします。

令和3年7月20日

深谷市立桜ヶ丘幼稚園 園長 大澤誠一